



Janvier 2016

*Grève du mardi 26 janvier 2016
pour l'augmentation du point d'indice
contre la réforme des collèges*

Le SNETAA – FO appelle au sein de l'intersyndicale nationale du second degré à la grève le mardi 26 janvier 2016 pour protester contre la réforme du collège.

Le SNETAA – FO soutient sa confédération qui appelle également à la grève le même jour pour réclamer l'augmentation du point d'indice.

Extrait de la déclaration de notre fédération, la FNEC – FP – FO

Dans la fonction publique, le point d'indice est gelé depuis 2010, les postes manquent partout, la réforme territoriale et la loi de refondation de l'école sont en passe de dynamiter le service public et les statuts... et le gouvernement annonce qu'il faut aller toujours plus loin dans la mise en œuvre de l'austérité et des réformes en cours. 7 années de blocage des salaires, de baisse des revenus : les personnels n'en peuvent plus ! Non seulement, aucune augmentation n'est prévue pour 2016 mais l'application à marche forcée du protocole PPCR (« parcours professionnels, carrières et rémunérations ») et de RIFSEEP (régime indemnitaire tenant compte des fonctions, sujétions, expertise et engagement professionnel) va se traduire par l'individualisation des salaires, et de nouvelles remises en cause statutaires. N. Vallaud Belkacem l'a réaffirmé à l'occasion de ses vœux : il faut aller jusqu'au bout des réformes engagées. Réforme des rythmes scolaires, réforme du collège, régionalisation de l'enseignement professionnel, fusions d'universités... [...] Avec la réforme territoriale, « tout pouvoir » est donné dès 2016 aux préfets des « grandes régions » et aux nouveaux recteurs de régions académiques pour remettre en cause les structures existantes, fusionner, mutualiser, tailler dans les effectifs. L'une après l'autre, toutes les mesures de la réforme territoriale et de la loi de refondation de l'école sont en passe de faire exploser l'école républicaine et les statuts nationaux de toutes les catégories de personnels pour les remplacer par une école des territoires, c'est-à-dire par une multitude de règles fixées localement. Pour les salaires, pour les statuts, pour les postes, il ne reste que le rapport de force ! Les salaires bloqués, le manque de postes, la réforme du collège et l'ensemble des mesures contre l'école et les statuts, la réforme territoriale sont le produit de la politique d'austérité et de déréglementation dont l'état d'urgence sans cesse prolongé est aujourd'hui le moyen. Pour la FNEC FP FO, l'urgence ce sont les revendications. Pour la FNEC FP FO, il faut stopper cet engrenage infernal. Cela implique de construire le rapport de force avec l'ensemble des salariés, la grève interprofessionnelle. Le 26 Janvier, les fédérations de fonctionnaires FO, CGT, Solidaires appellent les agents des trois versants de la fonction publique à la grève pour l'augmentation du point d'indice, pour la défense du service public. Le 26 janvier, 13 syndicats de l'enseignement secondaire appellent à construire une grève nationale majoritaire pour l'abrogation de la réforme du collège.

Rendez vous sur le site du SNETAA – FO d'Aix Marseille pour connaître les lieux et heures de rendez vous pour les manifestations. <http://snetaaaix.free.fr/>

SNETAA FO Aix Marseille des PLP au service des PLP pour Informer Défendre Agir

Le coin des CAPA

Le 15 décembre dernier, la CAPA « avancement d'échelon » a eu lieu.

Les commissaires paritaires du SNETAA – FO ont procédé à toutes les vérifications avant et pendant la CAPA des collègues qui leur avaient confié leur dossier.

Le SNETAA - FO a rappelé dans la déclaration liminaire que système de promotion demeure dans leur principe injuste.

De nombreux collègues n'ont pas leur note revalorisées alors qu'ils n'ont pas été inspectés « au bon moment » et sont de fait pénalisés.

Pour le SNETAA – FO, ces collègues partent à la course à la promotion avec des gueuses de plomb dans les poches... C'est inadmissible. Lire déclaration liminaire en PJ
Malgré cette demande d'équité pourtant simple à mettre en œuvre l'administration rectorale campe sur ses positions...

Le SNETAA – FO a également demandé à ce que les promotions des TZR fassent l'objet d'une étude car a priori ils bénéficieraient de moins de promotions au GC ou CHOIX que les titulaires sur poste.

L'administration s'est engagée à étudier statistiquement la situation des TZR et à y remédier si inégalité il y a.

Le SNETAA – FO suivra de près ces deux points.

Car l'équité entre tous les personnels est son objectif premier.

Durant la séance, les commissaires paritaires sont intervenus pour faire respecter les règles mis en place depuis plusieurs années.

Le SNETAA – FO recommande aux collègues promouvables en 2016/2017 de contacter les commissaires paritaires pour un suivi.

La promotion de l'année prochaine se prépare maintenant.

N'hésitez pas à contacter le SNETAA – FO. Il est toujours « du côté des PLP » pour la défense de leurs droits.

snetaaaix@free.fr

CCF : signez la pétition en ligne

Le SNETAA – FO a mis en ligne une pétition pour réclamer la fin du CCF.

Le SNETAA-FO exige sa suppression car :

- *la valeur nationale du diplôme est menacée par le CCF et le niveau attendu n'est plus garanti ;*
- *le CCF est chronophage pour les personnels : l'enseignant se retrouve seul à les mettre en place ;*
- *le CCF demeure dans sa complexité une surcharge de travail qui n'est plus rémunéré.*

C'est inacceptable !

Le SNETAA-FO revendique une charge de travail équitable, avec une rémunération cohérente ainsi qu'un diplôme national reconnu.

Le SNETAA-FO exige la suppression du CCF ! De tous les CCF !

Le SNETAA-FO réclame le retour à l'évaluation ponctuelle terminale pour toutes les épreuves !

Je suis PLP, enseignant-e, personnel de l'Éducation, lycéen-ne, parent d'élève, citoyen-ne et je demande l'abandon du CCF comme modalité de délivrance du diplôme. Je dis NON au CCF !

Lien

https://www.change.org/p/%C3%A0-toute-personne-qui-serait-concern%C3%A9e-par-le-ccf-dites-non-au-ccf?recruiter=445355962&utm_source=share_petition&utm_medium=copylink

Le SNETAA – FO d'Aix Marseille

vous adresse ses meilleurs vœux

pour cette année 2016 !